

## Le Pouliguen

### Début d'année prometteur pour les jeunes judokas



*Les jeunes du Satori-Dojo viennent de ramener un flot de médailles.*

La compétition de district de Saint-Brevin a été porteuse de bons résultats pour les benjamins Théau Hervochon, Martin Teillet, et le poussin Tanguy Perreux qui se sont qualifiés pour le championnat départemental, à Nantes, les 14 et 28 mars. Les filles sont sélectionnées d'office. À Guérande, Benjamin Braban et Gauthier Teillet finissent premiers de leur poule, suivis de Baptiste Braban 2<sup>e</sup>, Gaël Letrotter 3<sup>e</sup> et Samuel Brochard 5<sup>e</sup> dans sa catégorie. « **Tous ces résultats sont le fruit du travail effectué par le**

**professeur Christian Lescaudron qui vient de réussir brillamment son 4<sup>e</sup> dan** », se félicite le président du club Roland Brenelière. Créé il y a 6 ans, le Satori-Dojo a vu ses effectifs augmenter de 25 % cette saison.

#### ■ Association les greniers de la mémoire

Assemblée générale samedi 13 février, 20 h 30, salle de la Duchesse-Anne, place de la Duchesse-Anne à côté salle des fêtes.